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 ロータリー歴の浅い会員の卓話① 

2020－21年度        畑中知昭会長      

幹事報告          松森正和幹事 

＊ガバナー事務所より 

 地区大会出席要請追加と補足 

＊地区事務所より 会員増強状況報告 

＊土岐ＲCより事務所・例会場移転のお知らせ 

事務所新住所  岐阜県土岐市土岐津町高山

４番地 セラトピア土岐４階 

※電話、FAX、メールアドレスは従来通り 

新例会場 セラトピア土岐４階 土岐商工会

議所内 多目的室 

＊米山奨学会より ハイライトよねやま251号 

＊ガバナーエレクト事務所より 

 ＰＥＴＳ案内（オンライン） 
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会長挨拶                       2020－21 年度 畑中知昭会長   

皆様、今晩は。今日一番のニュースはやはりコロナワクチンが始まったという事で、コロ

ナウイルスでこの 1 年が大変なことが続いていますが、一つの希望が持てたと言いますか、

コロナがワクチンをみんなが打つことができればまた元の生活に戻れる日が来るなと感じた

ところでした。 

話題は変わりまして、今日の新聞を読んでいて、驚いたことがありましたので、話をした

いと思います。 

今日の日経新聞の中で、都道府県別の女性社長の比率が出ていました。全国で行くと女性

の社長は８％だそうです。うちのクラブは今日参加の会員でも 3 名見えます。岐阜県は何位

になっているかと思いますか？三重県は 8.2％で 26位です。愛知県は 6.1％で 46位です。 

岐阜県は 5.3％で 47位の最下位でした。僕の周りには女性社長さんが見えましたので、岐阜

県が最下位とは思わず、びっくりしました。1 位は沖縄県で 11.3％でした。沖縄県はやはり

違うなと思ったことでしたし、岐阜県は多様性を高めなくてはいけないと思った事でした。 

 

会員卓話（ロータリー歴の浅い会員）                幹事 松森正和君 

質問形式で回答していただきました。 

質問１．ロータリークラブに入って、良かったこと、成長できたことは何ですか？ 

質問２．我がクラブで、もう少しこうしたらよいとか、こうして欲しいという所は？ 

質問３．コロナが終息したら、挑戦してみたいことは？ 

質問４．今の職業でなかったら、やってみたい職業は？ 

 

和田智博君 

質問１．クラブに参加させてもらえなければ、出会う事もなかったであろう人とのつながり

が出来た事です。発表もそうですが、学生以来、発表するような機械がなかったので、

この歳で発表するというのはいい勉強になります。 

質問２．特にありません。 

質問３．元の生活に戻れるだけで十分です。しいて言うなら友達や親戚との時間を今まで以

上に大事にできたらと思います。 

質問４．生活が出来る前提でいえば趣味である麻雀プロです。 

 

 

 



清水英志君 

質問１．メンバーの方に出会えたことが良かったです。これから急成長するつもりでいます。  

質問２．今の所はありませんが、思う事が出てこれば相談します。 

質問３．岐阜県加茂郡八百津町にある日本一高いバンジージャンプに行く事。 

質問４．ボクシングの選手（出来たら世界チャンピオン）→子供のころの夢。 

飛行機のパイロット。自衛隊 

 

三島一貴君 

質問１．様々な年代の先輩方の話を聞くことができ、勉強になります。 

質問２．特にありません。 

質問３．バイクで日本一周。 

質問４．大手企業の社員。何千人っているような会社で働いてみたい。 

 

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会  

畑中君 春がきそうと思ったら、明日は除雪でしょうか。 

佐藤君 20年くらい前に購入したホームベーカリーで、思い出したようにパン作りをしてい

ます。今の私のマイブームです。 

松森君 コロナが終わったら、備子さん手作りのパンを食べてみたいです。 

 

 


